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令和５年第１回 碧南市教育委員会定例会 会議録 

１ 日時  令和５年１月１９日（木） 午後１時５５分から午後３時２０分まで 

２ 場所  碧南海浜水族館 ２階 研修室 

３ 出席者  

(1) 教育委員  

委員 岡本 明弘、委員 池田 香代子、委員 伊藤 正幸、委員 大村 幸、 

教育長 生田 弘幸 

(2) 事務局職員 

   教育部長 岡崎 康浩、庶務課長 堀田 葉子、学校教育課長 小島 広明、 

生涯学習課長 鈴木 善三、文化財課長
（美術館副館長）

 松野 盛高、スポーツ課長 加藤 和彦、 

海浜水族館館長 森 徹、庶務課庶務係長 井上 貴光 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議案 

 (1) 協議事項 

  ア 令和５年度教育行政方針について  

(2) 報告事項 

  ア １２月議会一般質問内容及び回答について 

イ 新入学児童生徒数の状況について 

ウ 「卒業生に贈る言葉」について 

(3) その他 

６ 会議の概要 

 日程第１ 開会の辞 

日程第２ 教育長報告   

教育長が資料に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

日程第３ 前回会議録の承認について 

〈意見・質疑なし〉 

事務局より会議録署名者に大村幸委員と池田香代子委員を指名し、事務局案

で承認された。 

日程第４ 議案 
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協議事項ア 令和５年度教育行政方針について 

庶務課長が資料１に基づき説明した。 

〈意見・質疑〉 

岡 本 委 員 休日部活動の地域移行について、時期は明記されないので

すか。 

学校教育課長 外部指導者の確保や大会の運営がどうなるかを踏まえて考

える必要もありますが、現在は当初の予定どおり、３年間で移

行したいと考えています。 

        審議の結果、承認された。 

報告事項ア １２月議会一般質問内容及び回答について 

関係課長が資料２に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

        審議の結果、了承された。 

報告事項イ 新入学児童生徒数の状況について 

学校教育課長が資料３に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

        審議の結果、了承された。 

報告事項ウ 「卒業生に贈る言葉」について 

学校教育課長が資料４に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

        審議の結果、了承された。 

  その他 

〈意見・質疑〉 

池 田 委 員 学校でのインフルエンザとコロナウイルス感染症の状況は

いかがですか。 

学校教育課長 両方混在しております。現在、３つのクラスで学級閉鎖をし

ておりますが、１クラスはインフルエンザ、あと２クラスはコ

ロナウイルス感染症によるものです。 

（午後３時２０分 閉会） 
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以上のとおり会議録を作成して、署名する。 

  令和５年２月１６日 

              委員       

 

              委員       


